

1'.2.2 Des statistiques encourageantes

Entre 1996 et 2004 les effectifs de catéchistes sont passés de 75 000 à 202 000.

L'Église qui est en Italie a encore des prêtres. Chaque année les ordinations y sont 4 à 5 fois plus nombreuses que chez nous. Je relève que 13 diocèses de plus de 300 000 habitants disposent de plus d'un prêtre pour mille habitants. Voici la liste de ces évêchés (tous situés au nord de Rome). Le premier chiffre indique la population en milliers d'habitants, le second, le nombre des prêtres : *Bergame* (860/1100), *Brescia* (1000/1200), *Trente* (465/900), *Udine* (473/573), *Vérone* (787/1200 + 3000 religieuses), *Vicence* (744/900 + 2100 religieuses), *Chieti* (309/360), *Lucques* (308/370), *Pise* (306/550).

Un devoir de partage ? ... Question délicate !